
第1468 回　通常例会報告
2019年5月16日㈭１２：１５　岐阜グランドホテル　司会　L.吉田 直美

会　長　L. 長谷部　紀之会長あいさつ

　皆様こんにちは。いよいよ３日後の５月１９日に
は地区大会となりました。翌５月２０日にはゴルフ
大会も行われます。キャビネット中心に準備万端に
して全員で成功させましょう。自分の役割をしっか
り理解して当日に備えてください。
　本日の理事会で日比会員が正会員から不在会員と
なることが承認されました。日比会員は次年度の１
年理事に決定していましたので，補充が必要となり
ました。本日スピリッツに基づき臨時の「特別指名
委員会」を開催し，村田会員が推薦されました。次
回の例会で承認していただくことになりましたので
よろしくお願いします。それまでに立候補する人が
いたら立候補してください。
　本日も楽しい例会にしましょう。

「We Serve」
334-B 地区とともに
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また会う日まで
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 334-Ｂ地区ガバナー　Ｌ．松波英寿ガバナーあいさつ

昨年７月よりガバナーを務めていますが、いよいよ
地区大会が目前に迫って参りました。そもそも私た
ちは何のために地区大会を行うのか？何のための
キャビネットがあるのか？を考えたとき、４つの大
きな使命があることを知らないといけません。
　



理事会・委員会記録

委員会・その他のお知らせ

1.5月 19日 (日 )9:30 第 65回地区年次大会　
　　　　　岐阜グランドホテル
2.5月 20日 (月 )8:00 第 65回地区年次大会　
　　　　　記念ゴルフ大会　岐阜関カントリー倶楽部
3.5月 22日 (水 )12:00 次期三役セミナー　
　　　　　　　　四日市都ホテル
4.5月 24日 (金 )17:00 市内8クラブ　会長、幹事会　
　　　　　　　　岐阜グランドホテル
5.5月 26日 (日 )10:00 第 65回　複合地区年次大会　
　　　　　　　　オーバード・ホールオークスカナル
　　　　　　　　パークホテル富山
6.5月 27日 (月 ) 18:30 第 2回準備理事会　
　　　　　　　岐阜グランドホテル　「ルミエール」
7.6月 5日 (水 ) 18:30 次期準備福祉・環境委員会　
　　　　　　　　　　うを仁

ファイン・ドネーション　　　　83,500 円

会計報告

正会員　85 名　　     出席　72 名
出席率　84.7％　　    前回の補正　91.7％

出席報告 　　出席委員会　Ｌ. 小島　健司

【献血協力者】累計 99,996 名（3月末付）
【ライオンズレート】5月・・・1ＵＳドル＝112 円

　　　　　　　　　　　　　　　　次回例会のご案内
　　通常例会　ガバナーを囲む会　6月 6日（木）12 時 15 分～岐阜グランドホテル

1.5月 15日 (水 )　13:30　計画委員会　例会準備　
　　　　クラブ事務局
2.5月 16日 (木 )11:30 理事会　岐阜グランドホテル

幹事報告 幹事　Ｌ. 岡部　泰雄

1.5 月 13 日 ( 月 )17:00 第 4 回ガバナー諮問委員会
がホテルグランヴェールにて行なわれ、会長 L. 長
谷部紀之、幹事 L. 岡部泰雄、第 1副会長 L. 伊藤宏幸、
事務局、加藤が出席いたしました。

　第１に、いかに会員を増強するか？
　第２に、L.C.I.F をいかに集めるか？
　第３に、例会をいかに成功裏に終わらせるか？
　第４に、その地区の抱えている問題をいかに解決
していくか？
　その観点からみてわが地区は会員増強は全国トッ
プ５に入っています。すばらしいことです。L.C.I.F
につきましても目標を達成し全国トップ１０に入っ
ています。良い活動ができたと思っています。
来る５月１９日に約１３００人が一同に集まり地区
大会が行われますが，このときにはライオンズクラ
ブの活動を振り返り、何のために活動するのか？今
後どうしたらよいのか？を考えるすばらしい大会に
しなくてはいけないのです。
　また、どこの地区にも問題があります。そういっ
たガバナーの管轄している地区内の問題を解決して
いくのも大切な活動です。私どもの地区にも問題を
抱えているクラブが１つありますが、キャビネット
の努力により良い方向にまとまりつつあります。
　岐阜南 L.C の皆さんの多大な協力で、直前に迫っ
た地区大会を成功させなければいけません。今まさ
に大きな山を迎えようとしています。「We serve」と
「原点回帰」の合言葉で最後まで頑張りましょう。

 334-Ｂ地区ガバナー　Ｌ．松波英寿ガバナーあいさつ


